



きいんぐみだよ

ドレミ認定こども園
R5 6月21日発行

6月に入り、きりん組での生活にも慣れ、身の回りのことはもちろん、衣服畳みが上手になったり、テーブル拭き、雑巾がけ、ほうき、スリッパ洗い、台拭き、雑巾絞りも日に日に上達し、成長を感じる子ども達です！ご家庭でも当番を決め、お手伝いをする事で、役割がある嬉しさ、感謝される喜びなど自信へと繋がっていくと思います。取り入れてみて下さいね。梅雨時期でジメジメした日が続いていますが、温度・湿度に留意しながら体調管理をしっかりとしていきたいと思います。

7月からプール遊びを予定しています。水着、水泳帽、バスタオル、着替えセット、ビニール袋の準備をよろしくお願いします。



1組

農道散歩に行ったときにヤギを見つけました。場所が変わりさらに近くに引越してきたようです。5頭いたので、近くで観察することが出来ました。ヤギが近づくと怖がっている子や近くで見たいと話す子などの姿が見られました。触ることは出来なかったけど子どもたちが動いたり、話しかけたりすると「メェ～」と鳴いてこたえていましたよ(#`´#)

最後に、園に戻る前に記念撮影をすることに！怖がって並ぶまでに時間がかかりましたが、ヤギたちはすぐにポーズをとってみんなのことを待っていてくれました！(^^)!

記念撮影が出来て喜んでた1組さんでしたよ！



2組

先週2組は、漫湖公園内にある「ちょうちょガーデン」へ行ってきました。ちょうちょガーデンの中へ入ると、すぐに黄金のさなぎが目に入り、「わーすごい」と歓声があがりました！中に入っていくと大きくてきれいなオオゴマダラがたくさん飛んでいました。両手をお花のように見立て「こっちにおいでー」と誘う姿は可愛らしかったですよ。その後は、公園内にいるちょうちょを追いかけて、捕まえようと必死でしたよ(*´`*)

(予想以上に蚊が多く、刺されてしまってすみません。)

南部農林高校の高校生が遊びに来ました！

先日、高校生のお兄ちゃんお姉ちゃんたちが遊びに来ました。手遊び「ろうそく ぽん♪」を教えてください、カレーライスのエフロンシアターを披露してくれたり、とても楽しんでいましたよ。その後は、さまざまな伝承遊びを一緒にしました。牛乳パックで作った竹とんぼ、お手玉、だるまさんがころんだ、フェルトの形合わせなど、初めて見る昔ながらのおもちゃや遊びに興味津々の子ども達。竹とんぼは高校生たちが飛ばすのを見て「すご～い」「やりたい！」「まわすのむずかしい！」と言いながらも優しく教えてもらい、一緒にやって回し飛ばせるようになっている子が多かったですよ～。最後には一人ひとりに折り紙のコマのプレゼントをもらって大喜び！「またあそびにきてね～」と言って、最後まで高校生たちと楽しい時間を過ごしました。